



**30 SEPTEMBRE**

# **LA JOURNÉE DU CHANDAIL ORANGE**

**La Journée du chandail orange** est un héritage de **l'événement de commémoration du pensionnat de la Mission Saint-Joseph** tenu à Williams Lake, en Colombie-Britannique, au Canada, au printemps de 2013. Elle est jaillie du récit de Phyllis Webstad dont on avait enlevé la nouvelle chemise orange vif lors de son premier jour d'école à la mission. C'est devenu une occasion de maintenir la discussion sur tous les aspects des pensionnats qui se déroulent chaque année.

Le 30 septembre a été choisie parce qu'elle est la période de l'année où les enfants étaient arrachés à leur foyer et mis dans des pensionnats. La Journée de la chemise orange est aussi l'occasion pour les Premières Nations, les gouvernements locaux, les écoles et les communautés de se rassembler dans un esprit de réconciliation et d'espoir pour des générations d'enfants à venir.

Pour en savoir plus (site anglais): [www.orangeshirtday.org](http://www.orangeshirtday.org).